
釧路森林資源活用円卓会議（第 1回全体会）について 

 

１．開催日時 平成２９年 6月２６日（水） 

       １３：００~１４：３０ 

２．開催場所 釧路工業技術センター2 階会議室 

３．参加人数 委員１５名 オブザーバ６名 

事務局７名 

４．会議の概要 

・鈴木不二男座長（釧路地方林業会会長）による進行。 

・事務局である釧路市より、平成 2８年度の取組内容と平成 2９年度に取組予定の事業について

報告を行った。 

 

【主な平成 2８年度の実績報告（事務局）】 

・木製品普及啓発業務委託（カラデコ）について 

・ウッドデザイン賞について 

・林地未利用材集荷実証システムについて 

・釧路市図書館什器備品について 

・商品開発及び研修会、域内外利用の取組について 

 

【平成 2８年度の取組について質疑等】 

・平成２８年度は風倒木処理が多かった。風倒木の原因は裸苗であり、樹幹を支える能力が低い。

改善策としてはコンテナ苗があり、根がしっかりしていることから活着が良く、普及を推進して

いくことが重要であると考えている（川上部会長）。 

・地域材で釧路公立大学の講堂用机及び椅子を製作したいとの相談を受けており、地域材に対す

る関心が広がりつつある。商品の価格設定や木材を安定的に仕入れることが課題であり、今後も

検討を進めていきたい（川下部会委員）。 

 

【主な平成２９年度事業計画（事務局）】 

・森林総研との植林の機械化試験について 

・林業担い手発掘事業について 

・大人の木育について 

 

【平成２９年度事業計画についての質疑等】 

・平成２９年度については「木造建築物への再アプローチ」をテーマとして川下部会と一緒に研

究を進めていきたい（事務局）。 

・建築業界でも担い手の確保が課題となっており、高校３年生をターゲットに確保対策を実施し

ても就職先が確定しているケースが多いことから、中学生や高校１年生のことから業界を PRし、

意識してもらうことが重要と考えている（川下部会委員）。 

・「林業事業体の育成に向けた地域ネットワークによる新規就業者の確保」について情報提供（釧

路総合振興局森林室） 


